

NT
CAI EA 5
CIBS
7 Abr. 76
DOCS

ticuario de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año IV, No. 8

EXTERNAL AFFAIRS de 1976
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA
JUN 27 1976
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

- Función de la explotación minera en el nuevo orden económico, 1
- Pulmón artificial implantable, 4
- Avance en la investigación de medicinas contra el cáncer, 5
- Ayuda electrónica para medición y verificación médica, 6
- Premio a proyecto agrícola para la India, 7
- Empleo veraniego para estudiantes, 8

Función de la explotación minera en el nuevo orden económico

"Los minerales pueden moldear el destino de una nación. Al igual que la robustez de los hombres que los extraen, constituyen la fuerza latente del futuro económico de la misma y han hecho de nosotros una nación rica," declaró el Ministro de Energía, Minas y Recursos Naturales, Alastair W. Gillespie, en un discurso pronunciado en Ottawa el 25 de febrero ante la Asociación Minera de Canadá. "Los últimos 30 años han sido los más productivos de la humanidad. El objetivo era mejorar el nivel de vida. Esto trajo consigo la producción en masa de artículos de consumo y equipos industriales para su fabricación. Esto creó, a su vez, una gran demanda de los ingredientes básicos de estos artículos, es decir, los minerales." Luego el Ministro analizó con cierto detalle la importancia decisiva de la industria minera en la economía de Canadá y describió los problemas particulares con que se enfrenta, así como sus soluciones.

A mitad de su discurso, el Sr. Gillespie dirigió su atención al papel de la industria minera y su contribución a la economía internacional:

Hoy en día, los minerales se están convirtiendo en el tema central de las relaciones internacionales. Su comercio, precio, explotación, concentración, seguridad de suministro y acceso a los mercados son elementos claves de la marcha hacia un nuevo orden económico. Nuestra época podría denominarse la era de la "diplomacia de los recursos."

Petición de un nuevo orden

En 1974, el Tercer Mundo exigió un nuevo orden económico internacional. Este manifiesto pedía, en efecto, la revisión del sistema económico mundial, con el fin de rectificar las disparidades económicas actuales.

Esencialmente, su preocupación básica es la supervivencia. Se trata del mismo tipo de preocupación que recientemente impulsó a